

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 20. Dezember 2022

## Gastschüler aus Saint-Priest wieder zu Besuch in der Mühlenstadt

In der vergangenen Woche begrüßte Bürgermeister Daniel Tybussek Schülerinnen und Schüler, die aus unserer Partnerstadt Saint-Priest zum Schüleraustausch unsere Mühlenstadt besuchen, im Stadtverordnetensitzungssaal. Der Bürgermeister beantwortete die zahlreichen Fragen der 26 Schülerinnen und Schüler und gab einen guten Einblick in seine Tätigkeit als Bürgermeister und in das Leben in Mühlheim. Zahlreiche Selfies mit dem Bürgermeister fanden bereits den Weg zu den Familien nach Hause.



Nach einer selbständigen Tour durch die Mühlenstadt nahmen die Schülerinnen und Schüler aus drei Saint-Priest Schulen am Unterricht teil und entdeckten weitere Sehenswürdigkeiten in der Stadt und der Umgebung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)